インフルエンザのワクチン接種やっています。

今月からインフルエンザのワクチン接種をやっております。ワクチンで最も 期待される感染予防効果は、50%程度です。ただ、接種していれば、重症化 を予防する効果は強く期待できます。当日予約、当日接種も可能ですので、御 予約ください。他の秋冬定期接種事業のワクチンとの取違いを防ぐ目的から、 今年度の診療所での接種は、年内の12月までとさせていただきます。よろし くお願いいたします。

収穫体験会を開催しました

10/5 (土) に稲刈りとさつまいも収穫を行いました。参加された のは家族世帯を中心に30名ほど。ベガルタ仙台からは富田さん萬



代さんが参加されまし た。はじめにベガル タハウスの畑でさつ

まいもの収穫を行った後、湯原地 区の稲刈り会場にて、ライスファームの皆さん

の協力のもと、手鎌を使っての稲刈りと棒掛け作業を体 験しました。作業後に食べる芋煮とかまどごはんも好評 で記憶に残る体験会になりました。

※通称:〈ら研

みんなで交流会を開催します

11/16 (土)に町民同士の親睦を深めるための交流会を開催します。交流会と言ってもお堅いもの ではなく、芋煮とおでんを食べながら何気ないお話をしてみませんか。時間は17時~19時(自由参 加・自由退席)。参加費無料。芋煮・おでん・缶ビール・ソフトドリンクなど振る舞います。持ち寄りも 大歓迎ですのでお気軽にお立ち寄りください。



七ヶ宿くらし研究所・くらけんCafé

TEL: 0224-26-6933

〒989-0632 七ヶ宿町字田中道下39-2 (火・水曜定休)

HP: shichikashuku-miyagi.co.jp



くら研HP

・粗大ごみ・伐採 ・草刈り ・蜂駆除・古物買い取り





@ はじめました LINEでご相談・お見積もり



公民館だより

んな場面で勉強が必要になるは、「大人になってからも色

学校の勉強を頑張





宮城県青少年劇場小公演

栗のいが染めを体験しました

が送られました。 状態での演奏に驚きながら くお二人からの問いかけに応や、トークの場面では元気よ さんによる巧みなピア 奏や、 素敵な演奏に大きな拍手 米津真浩さんと小瀧俊治 月4日、 ました。 体を揺らしている様子 軽快なリズムに合 体が覆い被さっ 々で聴き入って 「アノと2人の小・中学生が「連 」を鑑賞しまし 腕を交差して お二人から ノ演奏



▲連弾の手元を映像で楽しみました

▲多様な柄が誕生しました!



▲綺麗なダリアに負けない皆さんの笑顔

のじかん

人形劇とおもちゃの 17日(水) 豊齢者大学

豊齢者大学

おやこ料理教室

保護者交流支援事業

2日(土)

(1月の予定)

各地区所定の場所

をご確認い

ただき、

口月中旬に配布し

たチラ

5日(火)に回収となります

みたい」と、意欲的な意見がれるほかの素材でも挑戦してを加した方からは、「町で採参加した方からは、「町で採 恵を体験し、SDGSについりに仕上がりました。豊かなりに仕上がりました。豊かなりに仕上がりました。豊かなりに仕上がりました。鮮やかなりない。 出てい 栗のい 力に触れることができ、 染め体験講座を開催しまし10月5日、成人向けの草 滑津地区のファ 保氏を講師としてお招きし てさんよりご提供い 木染・とし子工房の大泉三 がを煮出して、 草木染め ム・サク ただい けの草木 スカ た

で開催されていた菊まつりでする情報交換を楽しんでいる様な情報交換を楽しんでいる様のがら調理法など様々がを見ながら調理法など様々がを見ながら調理法など様々ががら調理法など様々がもれが咲いていました。飯豊 け し し て 月 にお 見ることが出来ました。 り付けられた菊の花の展示をは、お詣りをしつつ特別に飾 た。当日は時折小雨の降る中策やぶどう狩りを楽しみまし ダリアを見て皆さんの会話に 川西ダリア くて新鮮なぶどうを 綺麗に咲き誇った 園での散れてお出か 最後

豐齢者大学移動研修in 月9日 山形県 :山形県

ざいました。

次回は、

11月4日(月·祝)

と協力いただきありがとうご

9月のアルミ空き缶回収

全日本学生ソフトテニス選 男子ソフトテニス 一手権大会(沖縄県沖縄市) 団体·個人戦

晃介(東北学院大学)

渡部

国大会に出場される方をご紹 大会で優秀な成績を収め します。 ツ種目にお いて 全

スポーツ・文化振興会からお知らせ

スポ

令和6年11月1日号